

# ご挨拶

東京都立水元小合学園校長の小池 巳世です。ホームページをご覧ください、誠にありがとうございます。

令和7年4月に東京都立北特別支援学校から異動し、着任しました。おおよそ10年前に東京都立葛飾特別支援学校で校長をしておりましたので、久しぶりに葛飾の地に戻ってきて懐かしい思いがしています。就業技術科、肢体不自由教育部門それぞれの児童・生徒、保護者のために、これまでの経験を生かして学校経営に取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

本校は、昨年度開校10周年を迎えました。就業技術科は平成27年度に開校しました。肢体不自由教育部門は、平成29年度に開設し、令和4年度から葛飾区全域が学区域となりました。

開校10周年式典に向けて、生徒実行委員が中心となり式歌やシンボルマークの作成を行い、式典当日は、子供たち自身が歴史を感じながら、次へのスタートに夢をもって両部門合同でお祝いをしました。式典に際し、地域や関係機関の方々からの多大なる御祝意をいただきましたこと、誠にありがとうございました。

本校は、「ひとりひとりの歩みを支える」学校を目指し、全教職員が一丸となって、子供たちの教育活動を豊かにしていきます。令和5年度から2年間をかけ、「ICT機器を活用した授業実践～児童・生徒が主体的に学ぶ、一人1台端末やAT（支援技術）などの有効活用～」をテーマに研究活動を実施し、令和7年2月には公開研究会を実施いたしました。2年間の研究成果を基に、教職員一人一人がさらにICTの効果的な活用を継続、発展させるために引き続き授業実践の中に取り入れていきます。

また、昨今、日本各地で自然災害が発生しております。感染症対策に加え、災害対策や防災教育を推進しながら、安全・安心な学校経営を行い、児童・生徒・保護者、地域からの信頼を継続していくことが重要と考えます。地域と連携した防災訓練等を計画的に実施し、安全・安心に学べる環境を作っていきます。

令和7年度からは、東京都特別支援教育推進計画（第二期）第3次実施計画の1年目となることから、本校としても第3次実施計画の推進に努めます。水元小合学園は、人権尊重の理念を深化させ多様性を理解し、共生社会の担い手となることの意識をさらに醸成させていきます。そして、両部門が協力して在籍する児童・生徒が、自らの夢や願いに向けてチャレンジすることができる学校であり、本校が素晴らしい出会いの場でもある、心落ち着く場でありたいと思っています。

本校の活動を広く知ってもらうための情報発信をしております。  
本校のXも是非ご覧ください。

今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

令和7年4月1日



東京都立水元小合学園